

7-Zip v23.01

Betriebssystem:

Windows 2000, Me, XP, Vista, 7, 8, 10, 11
Windows Server 2003, 2008, 2012, 2016, 2019, 2022

Freeware



7-Zip ist eine gute Packer-Freeware, die auch RAR-Dateien entpackt.

7-Zip unterstützt die Formate 7z, ZIP, RAR, GZIP, BZIP2, TAR, CAB, ISO, ARJ, LZH, CHM, Z, CPIO, RPM, DEB und NSIS. Jedoch erreicht es die höchste Kompressions-Rate mit dem hauseigenen 7z-Format. Mit dem 7z-Format können Sie sogar selbstextrahierende Archive erstellen.

Hinweis: Die Freeware spricht über 60 Sprachen. Sie können die Sprache ändern, indem Sie die Sprache bei "Extras" -> "Optionen" -> "Sprache" auswählen.

Alle Änderungen dieser **Version 23.01** finden Sie in den Release-Notes auf der Homepage des Herstellers www.7-zip.org/history.txt

Die Open-Source-Software 7-Zip besticht durch zuverlässiges Arbeiten und Toleranz gegenüber vielen Formaten. Zusätzlich unterstützt das Programm das 7z-Format, welches anderen Pack-Dateien in Sachen Kompressionsrate um einiges überlegen ist.

Hinweis:

Die 32-Bit Version läuft auch bei 64-Bit-Windows.

Die 64-Bit Version arbeitet bei 64-Bit-Windows schneller und kann Dateien größer als 4 GB verarbeiten.

Weitere Infos und Downloads finden Sie bei <https://www.7-zip.de/>

English

7-Zip v23.01

Operating System:

Windows 2000, Me, XP, Vista, 7, 8, 10, 11
Windows Server 2003, 2008, 2012, 2016, 2019, 2022

Freeware



7-Zip is a good packer freeware that also unzips RAR files.

7-Zip supports 7z, ZIP, RAR, GZIP, BZIP2, TAR, CAB, ISO, ARJ, LZH, CHM, Z, CPIO, RPM, DEB and NSIS. However, it achieves the highest compression-rate with the in-house 7z-Format. With the 7z-Format you can even create self-extracting archives.

Information: The Freeware speaks over 60 Languages. You can change the language by selecting the language at “Tools” -> “Options” -> “Language”.

You find all changes of **version 23.01** in the Release-Notes at www.7-zip.org/history.txt

The Open-Source-Software **7-Zip** convinces with reliable working and tolerance of many formats. Besides the program supports the **7z-Format**, which is superior to other packed files in terms of compression-rate.

Hint:

The 32-Bit version also runs on 64-Bit Windows.
The 64-Bit version works faster on 64-Bit Windows and can handle files larger than 4 GB.

Further information and downloads can be found at <https://www.7-zip.org/>